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COMPTE RENDU 
BUREAU 12 OCTOBRE 2022 

 

1. Validation du compte rendu du Bureau du 15 septembre 2022  

Le compte rendu est validé à l’unanimité. 

 

2. Point Forum 2022. 

La liste des intervenants a été arrêtée. Une première réunion de calage a eu lieu le mardi 11 

septembre en visioconférence. Les deux intervenantes de la table ronde sur les déplacements 

étaient présentes ainsi que des représentants du C2D d’Antibes.  

Lors de cette visioconférence, l’objectif du colloque et le contour des thèmes ont été décrits 

par Jean Marie Bonnet, Président du C2D d'Antibes.  

o Les experts présenteront leur avis sur le sujet pendant 8 à 10 minutes, puis répondront aux 

questions de la salle. Une synthèse sera proposée en conclusion.  

o La CASA a lancé la révision de son SCOT à travers la démarche CASA 2040, ce forum ne doit 

pas répondre aux problématiques du SCOT CASA. Il doit avoir une portée plus générale 

pour enrichir la réflexion sur les politiques territoriales d'aménagement, d'environnement 

et de déplacement.  

Par ailleurs, il est convenu qu'un dossier, incluant une présentation de la CASA, sera distribué 

à l’ensemble des intervenants.  

À noter :  

o Une nouvelle visioconférence sera organisée prochainement. 

o Une réunion avec le service Communication de la CASA doit se tenir pour fixer la stratégie et 

le contenu du plan de Com.  
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3. Feuille de route des groupes de travail. 

Les groupes "Environnement Patrimoine" et "Aménagement du Territoire 

- Politique de la Ville"  

o Poursuivent ensemble leur réflexion sur le SCOT. Ils sont toujours en attente du document 

de synthèse de 100 pages qui doit apporter des précisions sur le diagnostic territorial. 

o Participent au Projet Alimentaire Territorial pour lequel un forum a eu lieu. La Présidente 

d’AVENIR 06, membre du CDD y était présente. Ce forum visait à partager les orientations 

stratégiques à donner au PAT CASA qui devra être finalisé pour fin avril. À ce stade, il faut 

voir comment le CDD peut être associé à ce projet. Il faudrait mettre en perspective les 

PAT voisins et notamment celui de la CAPG. Une rencontre avec le CDD de la CAPG doit se 

tenir à cet effet. L'idée est de pouvoir échanger avant la grande conférence CAP Azur 

intitulée « Nourrir le territoire de CAP AZUR en 2030 : Quels défis à relever ? Comment 

passer à l’action ? qui se déroulera le 5 décembre au Palais des Congrès. 

Le groupe "Économie Emploi" a commencé à phosphorer sur la question de 

l’attractivité du territoire, en attendant le détail du SCOT. Une répartition des axes de travail a 

été faite. Lors de la dernière réunion, certains rédacteurs ont déjà fait part de leur réflexion.  

Voici la répartition des sujets : 

o Emploi des Séniors  Alain Clavel Morrot + Christian Couvreur (membres de l'Union Dé-

partementale de la Confédération Française de l'Encadrement - Confédération Générale 

des Cadres 

o Logement des actifs  Groupe "Environnement Patrimoine"  

o Économie Bleue   Patrick Aimeriau (Président adjoint de l’Université Internationale de la 

Mer, Président de TFS Afrique). 

o Développement durable et ressources en énergie  Patrick Delalandre (Président de l'Asso-

ciation pour la Valorisation des Relations Avec les Professionnels et Vice-Président en charge 

du Groupe "Économie Emploi". 

o Tourisme   Sylvie Christofle Co-responsable Master Management de l'hôtellerie 

internationale à UCA. 

o Besoin en formation  Olivier Le Peu, Directeur général · GREATCOAST INNOVATION. 

o Besoin des entreprises et passerelles Université  Michel Manago (Président ATI CA, 

alliance des tech et industries côte d’azur). 
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Le Groupe "Transports Déplacements" : idée émise d'un rapprochement avec le CDD 

de la CAPG sur les travaux en cours conduits sur cette thématique. 

4. CRCD SUD PACA et CNCD (journée du 7 novembre 2022). 

Le 7 octobre 2022 : Visioconférence organisée avec la délégation qui a rencontré le Président 

du CESER au mois de juin dernier. L'objectif qui en ressort est d'accroître le contenu de la 

plateforme de la CRCD PACA hébergée sur le site du CDD et de proposer un mode opératoire 

pour échanger avec le CESER PACA. Le Conseil de Développement sera présent à la journée du 

7 novembre 2022 à Paris sur la convergence CDD, CESER, CESE.  

5. CDD Actu novembre 2022. 

Proposition de contenu pour cette quatrième édition : 

o Édito : Forum / Travail des groupes sur la démarche CASA2040 / CRCD PACA et Journée du 

7 novembre  

o Page 1 : Forum info et programme  

o Page 2 : info sur les travaux des groupes  

o Page 3 : Flash info Plan Bleu  

o Témoignages : Annaelle Denoux (Apprentie 2021-2022) et Laurence Briffa Vice-Présidente du 

Groupe "Transports Déplacements". 

Le contenu est approuvé.  

6. Questions diverses 

o Logo CDD  

Le logo du CDD pourrait être revisité. Plusieurs esquisses ont été présentées. L'une d'entre 

elles a retenu l'attention avec un autre choix de police.  

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

 


